

INSTITUTO NACIONAL
DE AGUAS POTABLES
Y ALCANTARILLADOS



BOLETIN INFORMATIVO

DEPTO. DE COMUNICACIONES

18 de Julio

2025

www.inapa.gob.do

@Inapagob





CONTENIDO

01

Presidente Abinader destaca inversión de INAPA en Santiago



02

Taller sobre Plan Estratégico Institucional



03

¡Novedades! Creación de las direcciones de Aguas Potables y la de Aguas Residuales



04

Seguimiento a los proyectos



PRESIDENTE ABINADER DESTACA INVERSIÓN DE INAPA EN SANTIAGO

El presidente Luis Abinader destacó que el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), se ha convertido en un verdadero ejemplo de transformación y compromiso con las comunidades de Santiago, gracias a las obras de saneamiento y agua potable que ejecuta en distintos sectores de la provincia.



Durante una visita a la oficina principal de CORAASAN para la realización de una mesa de trabajo, el mandatario valoró especialmente el impacto que ha tenido el saneamiento del arroyo de Gurabo, calificándolo como una obra transformadora. Expresó que, aunque se han realizado importantes inversiones, el acelerado crecimiento inmobiliario de la provincia plantea nuevos desafíos que requieren continuar expandiendo los esfuerzos del Gobierno.

"La inversión que ha hecho INAPA en el caso del saneamiento del arroyo Gurabo es transformadora. Sin embargo, se necesita más. El crecimiento inmobiliario que está viviendo Santiago no tiene precedente y requiere mayor compromiso. Aún hay inversiones pendientes por ejecutar", pero trabajamos en priorizar las más urgentes, manifestó.

Un anuncio significativo de la jornada fue la ampliación de la inversión destinada a resolver el problema de aguas pluviales en el sector de Villa María. Inicialmente prevista con un presupuesto de RD\$ 100 millones de pesos, y que ahora la obra costará unos RD\$ 234 millones para incluir el saneamiento de una cañada de aproximadamente 700 metros, que no había sido contemplada en el diseño original.

El director de INAPA, Wellington Arnaud, por su parte explicó que esta ampliación busca dar una solución definitiva a una situación que afecta a esa comunidad desde hace más de una década. "Lo que hemos hecho es ampliar el proyecto para hacerlo más eficiente. Villa María tiene mucho tiempo esperando esta solución.

El funcionario también anunció que la obra será sorteada exclusivamente entre empresas de Santiago; Para esto, ya se realizaron las consultas necesarias con el Colegio Dominicano de Ingenieros, Arquitectos y Agrimensores (CODIA) y la Dirección General de Contrataciones Públicas, garantizando un proceso técnico y transparente.

Tanto el presidente Abinader como el director Arnaud coincidieron en que las obras de INAPA en Santiago forman parte de una inversión global que supera los RD\$ 7,000 millones.

TALLER SOBRE PLAN ESTRATÉGICO INSTITUCIONAL

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, encabezó un taller estratégico con los encargados provinciales, con el objetivo de ofrecer servicios cumpliendo con los más altos estándares de calidad.

Para esos fines, en el encuentro se presentó el Plan Estratégico Institucional (PEI) 2025-2028.

En ese sentido, el funcionario anunció la creación de la Dirección de Aguas Residuales y la Dirección de Aguas Potables.



«Nosotros tenemos que ocuparnos de que el agua que entreguemos a los ciudadanos sea 100 por ciento de calidad», explicó el funcionario en la actividad.

Resaltó que esta administración ha logrado que el INAPA ocupe un sitio preferencial.

«Entre las luces de la administración que preside el presidente Luis Abinader está el agua potable. Eso se debe al trabajo de cada uno de ustedes», manifestó.

No obstante, sostuvo que ha llegado el momento de un renacer de la institución.

Arnaud reiteró que su gestión se ha enfocado en demostrar que se puede administrar de una manera eficiente, eficaz y transparente.

Durante el encuentro, que se llevó a cabo en el salón Tito Cairo, estuvieron presentes otros ejecutivos de la institución.

En la actividad también se abordaron el portal inapagob, los indicadores de producción de agua y el índice de potabilidad; además se presentaron propuestas para la mejora de las recaudaciones, incluyendo un plan de catastro, entre otros.





¡NOVEDADES! CREACIÓN DE LAS DIRECCIONES DE AGUAS POTABLES Y LA DE AGUAS RESIDUALES

En correspondencia con el compromiso de eficiencia y fortalecimiento de las capacidades para afrontar los retos futuros, la Dirección Ejecutiva informó sobre nuevos cambios a nivel gerencial, anunciando la creación de la Dirección de Aguas Potables y la Dirección de Aguas Residuales.

Estas direcciones se funcionarán con la de Operaciones y la de Tratamiento.

Estos cambios permitirán trabajar de manera más enfocada e impulsar oportunidades de desarrollo interno.



SEGUIMIENTO A LOS PROYECTOS

Como parte de su agenda de trabajo, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, encabezó la reunión semanal con su equipo técnico para dar seguimiento a cada uno de los proyectos que lleva a cabo la institución.

«Trabajamos en equipo, con sentido de responsabilidad, para que cada obra avance con eficiencia», dijo el funcionario.

Esta gestión del INAPA, encabezada por Wellington Arnaud, se ha caracterizado por trabajar arduamente para optimizar los servicios que ofrece la institución.



CORTOS

PROVINCIALES



VALVERDE

Técnicos de la institución repararon una avería en la línea de distribución de 3" ubicada en la avenida Miguel Crespo, frente a la Junta Central Electoral, en Mao.



SANTIAGO

Técnicos de la institución realizaron la reparación de una avería en la tubería de 6" de la calle principal del sector Guayacanal, distrito Hato del Yaque, municipio Santiago.



SAN JOSÉ DE OCOA

Una brigada de Operaciones reparó una avería, en la comunidad Parra, provocada por una retropala en la tubería de 12" que alimenta el tanque del acueducto del municipio San José de Ocoa.

